



Dans la peau d'un journaliste

publié le 10/05/2010

Les élèves de 5ème et le concours "L'Equipe"

Depuis le début de l'année, les élèves de 5ème A et de 5ème B ont préparé le "concours L'Equipe junior".

Le principe du concours est simple : suivre deux événements sportifs (un sport collectif et un sport individuel) et construire un journal suivant certaines contraintes. Il devaient rédiger des articles, mener un sondage, concevoir des illustrations (BD, photos, pub...)

La classe de 5A a choisi de suivre le foot (Gâti-foot) et le cross du collège.

La classe de 5B, quant à elle, a multiplié les sujets (basket, F1, Gymnastique, tennis de table, foot...) et c'est un vote des élèves et des enseignants qui a permis au volley-ball et à la natation d'être en première page.

Les efforts des deux classes ont été récompensés par l'envoi du journal au concours national le 30 mars dernier. Résultats le 15 mai prochain sur le site du journal "L'Equipe" et le 22 mai dans le journal !!

Documents joints

-  [Article 3](#) (OpenDocument Text de 17.8 ko)
-  [concours l'équipe](#) (OpenDocument Text de 18.6 ko)
-  [l'edito](#) (OpenDocument Text de 16.6 ko)
-  [natation 2 refait](#) (OpenDocument Text de 19.3 ko)
-  [thénezay 2](#) (OpenDocument Text de 22 ko)
-  [un entrainement pour gagner](#) (OpenDocument Text de 17.8 ko)



**Académie
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**